

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2014 (II)

Antrag vom 24. November 2014

SVP-Fraktion (Sprecher: Thalmann-Kirchberg)

Abschnitt I:

L14.2.24: Streichen.

Begründung:

Das Kunst(Zeug)Haus Rapperswil-Jona bezieht bereits einen jährlichen Beitrag von Fr. 165'000.– aus dem Lotteriefonds. Ein fixer jährlicher Beitrag und einmalige Beiträge für die Betriebskosten der gleichen Institution ist gemäss den Richtlinien nicht zulässig (siehe Seite 44 des Berichts der Regierung, Abschnitt III Ziffer 1).